

桜の季節になりましたね。暑くなったり、寒かったりですがピンクの元気な桜の花が咲くのが楽しみです。今年（2024年・令和6年）は、4年に1度の「うるう年」にあたります。暦と実際の太陽の動きの差を調整するために、2月29日が追加される特別な年です。せっかくなので、子どもたちにも、“おまけの日”がある理由を分かりやすく伝えていければと考えています。

最近、進級を意識しているサムエル組さん！お着替えの時も脱いだお洋服をキレイに丁寧に畳んだりしています。給食ではお箸を使い食べていますよ。苦手な食材があっても食べる努力をしている姿が見られます。みんな早くダビデ組さんになりたいようです。

サムエル組さんで過ごす時間も残すところ2ヶ月となりました。このクラスで過ごす時間もあとわずか。引き続き進級の準備を頑張っていきましょう！これまで以上に一日一日を大切に、子どもたちと過ごしていきたいと思ひます。今月もお別れ遠足やお店屋さんなど楽しい行事が待っています。みんなで仲良く、そして楽しく過ごしましょう！！今月も宜しくお願いします(^\_^)

クラスのうた  
♪豆まき

さんびか  
♪愛をください

\* 目標 \*

「9時までに登園しよう！！」

今月の行事予定

月	火	水	木	金
			1 帯制作	2 お別れ遠足
5 園外保育	6 英語クラス	7 身体測定	8 お店屋さん制作	9 季節の制作
12 振り替え休日	13 英語クラス	14 聖書のお話	15 お誕生会	16 お店屋さん制作
19 手話クラス	20 英語クラス	21 お店屋さん制作	22 避難訓練	23 天皇誕生日 休園
26 お店屋さん制作	27 英語クラス	28 お店屋さん制作	29 お店屋さん	

※予定が変更になることもあります。



2日（金）と16日（金）  
はお弁当の日です。



おしらせ

☆2日（金）はお別れ遠足です。南城市グスクロード公園に行く予定です。

☆29日（金）は全クラスでお店屋さんをします。相当大きめのマイバックを持たせてください。